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令和４年度後期スタート 

 後期が始まって２週間余りがたちました。秋も深まり、山々には紅葉が見られ

る季節となりました。入学から半年がたち、心も体も少しずつ大人に近づいてき

ているように思います。部活動においても、秋の新人戦が終わり、新たな目標に向かって頑

張っていることと思います。文武両道で充実した学校生活を送っていきましょう。 

 さて、１１月は３年生にとって大切なテスト、「学力診断テスト」があります。学力診断

テストでは、中学校で学習した内容の全範囲について出題されるため、１年生の内容も出題

されます。学校生活に慣れてきた今こそもう一度学習に対する意識を見直し、苦手教科など

を克服するなどして、自分自身の学力を向上させてほしいと思います。 

 

金津高校見学会に行きました 

 １０月２６日（水）５・６限目に、１年生全員が金津高校の見学に行きました。芦原中学

校と中高一貫連携教育に取り組んでいる地元の金津高校の見学を通して、高校について関心

をもち、進路について考えることを目的としています。中学３年生対象の高校オープンス

クールはよく実施されていますが、中学１年生の段階での高校見学は他の中学校ではなかな

かなく、連携校ならではの行事となっています。生徒のみなさんの感想を見ると、まずは高

校の規模の大きさに驚き、次に、高校生の楽しそうな雰囲気や活気あふれる様子が印象に

残ったようです。今回の高校見学会をきっかけに、２年後の進路選択に向けて、進路につい

てしっかりと学んでいってほしいです 

【生徒の感想より】 

● 部活動や楽しそうな学校行事があることがわかりまし

た。中学校とは違い、勉強する教科やコースを選べる

ので、楽しそうだと思ました。金津高校に行けるよう

に頑張りたいと思いました。 

● 高校の授業は難しそうで、さらに教科も増えて大変そ

うだと思いました。２年生になると文系か理系かを選ばなければならないことがわかりまし

た。集中して勉強できるスペースがたくさんありました。 

● 図書館の本がとても多かったです。学校イベントがどれも楽しそうでした。今回の見学で、

もっと金津高校のいろんなところを知りたいと思うようになりました。高校にあがると、で

きることの幅が広がるので、早くいろいろなことを体験してみたいです。 

● みんなが協力して問題を解いている場面があって、とても楽しそうでした。先生方もとても

優しそうでした。パソコンを使いながら授業をするなど、中学校とは違うところがたくさん

ありました。全体的に自由な感じで、金津高校は明るくて楽しそうだなぁと思いました。 

総合的な学習の時間「ふるさと学習」 
 ふるさと学習では１０月５日（水）に「あわらの自然や歴史・文化を学ぶ講演会」、１０
月１４日（金）には「北陸新幹線開業に伴うあわらのまちづく
り」についての講演会を行いました。 
 「あわらの自然や歴史・文化を学ぶ講演会」では、現在の街

並みがどのような過程を経て成立
したのか、昔はどこにどんな建物
があったのかなどを中心に学びま
した。「北陸新幹線開業に伴うあ
わらのまちづくり」では、東京ま
での所要時間や新しくできる芦原
温泉駅の中身について学びました。新しい施設について、目を輝
かせながら話を聞いていました。 
 

秋季新人大会が行われました 
 ９月３０日（金）、１０月１日（土）に坂井地区秋季新人大会が行われました。新チーム
になって初めての公式戦、どの競技も一生懸命頑張っていました。以下は入賞したり地区大
会を突破したりしたチームと個人です。おめでとうございます。 
【団体】剣道女子 優勝  バドミントン女子 準優勝  軟式野球 準優勝 
【個人】バドミントン男子ベスト４ 初馬大翔 
 

１１月の行事予定 


